



Stadtratsfraktion Ludwigshafen

Monika Kleinschnitger · Fraktionsvorsitzende
Hans-Uwe Daumann · Fraktionsvorsitzender
Heike Hess · Stellv. Fraktionsvorsitzende
Ibrahim Yetkin · Stellv. Fraktionsvorsitzender
Gisela Witt
Georg Vassiliadis

Fraktionsbüro

Rathausplatz 10
67059 Ludwigshafen
Telefon 0621-52 30 23
Telefax 03222-246 420 8
fraktion@gruene-lu.de
www.die-gruenen-im-rat.de

• **DIE GRÜNEN IM RAT** • Rathausplatz 10 • 67059 Ludwigshafen •

An die
Vorsitzende des Schulträgerausschuss
Frau Prof. Dr. Cornelia Reifenberg
Rathaus Ludwigshafen

67059 Ludwigshafen

Ludwigshafen, den 14.6.2020

Anfrage für den Schulträgerausschuss am 22.6.2020
Anfrage zum Digitalpakt Schule

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Prof. Dr. Cornelia Reifenberg,
in der Sitzung des Schulträgerausschusses vom 9.9.2019 wurden die Rahmendaten für den Digitalpakt Schule für die Ludwigshafener Schulen vorgestellt. Dabei wurde für die Berechnung der Fördersummen (für den Zeitraum 2019-2024) für Ludwigshafen die Gesamtfördersumme mit 13.058.479,89 € benannt, der Eigenanteil der Stadt beläuft sich auf 1.305.847,99 €, die zu erwartenden Bundesmittel auf 11.752.631,90 €. In der Stadtratssitzung vom 25. Mai 2020 hat der Kämmerer von lediglich 1 Mio € für den Digitalpakt Schule als Zufluss in den Haushalt gesprochen. Gerade in Zeiten der Corona-Pandemie und der Erfordernisse digitalen Lehrens und Lernens sollten die Anstrengungen der Schulen im Hinblick auf Digitalisierung mit hoher Priorität behandelt werden.

Wir möchten Sie bitten, folgende Fragen in diesem Zusammenhang zu beantworten:

1. Wie konnten Schulen während der Schulschließung in der Umsetzung digitaler Konzepte beraten werden?
2. Welche Schulen haben bereits einen Antrag für den Digitalpakt eingereicht?
3. Wann wurden/wann werden die Dachanträge durch die Stadt Ludwigshafen vorgenommen?
4. Wurden bereits Gelder bewilligt?
5. Welche nächsten Schritte hat die Stadtverwaltung eingeleitet, um die Umsetzung der schulischen Ziele zu erreichen?

Mit freundlichen Grüßen

Monika Kleinschnitger und Hans-Uwe Daumann, Fraktionsvorsitzende